

Los bicentenarios recrearán sus gestas con dramatizaciones

07 de Abril, 2010

- **El Centro de Iniciativas Turísticas de Ciudad Rodrigo ha concertado con la productora local Contracorriente el desarrollo del proyecto 'Recreadores', una iniciativa que se basa la recreación de las gestas que vivió la ciudad del Águeda en los asedios de 1810 y 1812 en la Guerra de la Independencia.**

Entre cuatro y ocho personas que saldrán de un casting que se realizará en los próximos días entre los voluntarios que a ello se presten, encarnarán a personajes señeros de los avatares bélicos de Ciudad Rodrigos en aquellos sitios, caso del general Pérez de Herrasti, los mariscales franceses Masséna y Ney, el general Wellington, el guerrillero Julián Sánchez, el Charro; o los personajes legendarios de Lorenza Iglesias o el Tío José, el ciego que fue acompañado en sus gestas por el perro Sabino.

Cada uno de estos personajes, ataviados con ropa a la antigua usanza, contarán a los turistas lo que ellos vivieron y protagonizaron, así como los distintos capítulos bélicos en los que se vieron enfrascados.

Esta actividad, que intenta evitar solapar otros proyectos que se realizan desde distintos ámbitos, comenzará el 10 de julio de 2010 y finalizará el 19 de enero de 2012, fechas conmemorativas de las capitulaciones de Ciudad Rodrigo en la Guerra Peninsular. /**JUANTO/ EL ADELANTO**